
                     25 marzo 2024 

 

Magnifico Retore, 

 Sono Andrea Rossi e, ho avuto il piacere di conoscerLa in data 22 marzo 2024 presso la sede 
sita in Villa Reale in Monza dove ho discusso la mia tesi di laurea in scienze poli�che. 

Sono a scrivere questa mia con l’intento di ringraziare Lei e tuto il suo staff per l’avventura che 
abbiamo affrontato assieme. Non posso negare che iscrivendomi presso l’università I.S.F.O.A. 
tramite un noto portale fui contatato già da subito dal personale della vostra segreteria per avere 
tute le delucidazioni del caso e non nascondo anche che immediatamente mi sono informato 
tramite i vari motori di ricerca per poter capire se tratavasi di bufale o, peggio ancora, truffe 
telema�che e dalle prime ricerche diciamo che stavo avendo dei ripensamen� poiché non erano 
molto incoraggian�. Immediatamente dopo mi venivano inviate tute le documentazioni e tute le 
tes�monianze che atestavano che di bufale e truffe non ne esistevano e al contempo mi iscrissi però 
rimanendo con un po' di sce�cismo.  

Iniziai nel mese di dicembre 2023 assieme al mio tutor Prof. Edoardo Claudio OLIVIERI il quale mi ha 
accompagnato passo passo allo svolgimento di tute le lezioni telema�che e, alla mia realizzazione 
della tesi di laurea fornendomi vitali e preziosi consigli. Posso anche dire che ho conosciuto uno staff 
di segreteria impeccabile, efficiente e sopratuto cordiale e cortese il tuto nella persona di Viviana. 
Quest’ul�ma mi ha ges�to la parte burocra�ca e logis�ca fornendomi di volta in volta tute le 
informazioni del caso e con qualsiasi mezzo comunica�vo a disposizione. 

Quanto scrito sopra per poter affermare che alla fine non si è tratata di bufala o, peggio ancora, di 
famose truffe telema�che ma bensì ho incontrato una pres�giosa facoltà che ha fato sì che potessi 
aggiungere un tassello importan�ssimo nella mia vita e che, a causa del mio lavoro e impegni 
quo�diani, non avrei mai potuto otenere. Il metodo dello studio online si è rilevato di fondamentale 
importanza in quanto mi permeteva di poter affrontare lezioni ed esami in orari a me comodi 
(sopratuto la sera). Ho apprezzato il metodo di valutazione svizzero con il calcolo dei credi� 
lavora�vi in quanto questa metodologia �ene conto di quanto un individuo ha fato nel corso della 
propria esistenza e posso affermare che mi sen�vo coinvolto appieno e gra�ficato poiché vi è una 
sorta di meritocrazia (cosa che sta venendo a mancare sempre più al giorno d’oggi) che da credi� a 
chi nella vita ha fato innumerevoli a�vità e percorsi forma�vi piutosto a chi non ne ha fa� 
premiando i propri �toli e meri�. 

Quindi, Magnifico Retore, posso concludere con i miei più sen�� ringraziamen� per tuto quello che 
mi avete dato e, a differenza di quello che si legge sui motori di ricerca, non siete quelli che vengono 
defini� come venditori di �toli inu�li ma bensì io ho trovato Persone (in primis) seguite da 
un’eccellente preparazione ata a seguire il singolo in ogni passo per far sì di otenere una laurea 
pres�giosa come quella che ho conseguito in tuta serenità e, sopratuto, in tuta serietà e 
professionalità. 

 

In Fede. 

           Andrea ROSSI  


